



Brunnen, 15. Oktober 2012

Vernehmlassung zur Verordnung über Beiträge an Schulanlagen

Sehr geehrte Frau Regierungsrätin
Sehr geehrte Herren Regierungsräte
Sehr geehrte Damen und Herren

Die SP Kanton Schwyz bedankt sich für die Einladung zur Stellungnahme.

Die vom Regierungsrat beantragte Teilrevision der Verordnung über Beiträge an Schulanlagen ist für die SP Kanton Schwyz schlüssig. Wir begrüssen die vorgeschlagenen Anpassungen.

Auch danken wir für die Bereitstellung der Anhänge „Bemessungs-Richtlinien über Baubeiträge (für Schulanlagen der Volksschule)“, „Richtlinien über Baubeiträge (an Schulanlagen der Volksschule)“ und das Richtraumprogramm.

Für uns stellt sich einzig die Frage, wie genau bei privaten Schulen das Richtraumprogramm eingehalten wird und wie massgeblich es bei der (Bau-)Bewilligung mitentscheidend ist.

Mit bestem Dank und freundlichen Grüssen

SP Kanton Schwyz
Martin Reichlin, Präsident